

## Rinden homenaje a Díaz Serrano

Escrito por Agencias

Martes 26 de Abril de 2011 22:08

---

+ Pemex: "Su liderazgo y conocimiento dieron nueva dinámica a la industria"

CD. DE MEXICO, 26 de abril de 2011.- El Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República encabezó el homenaje rendido al reconocido técnico y quien fuera director general de Petróleos Mexicanos, Jorge Díaz Serrano a finales de los años 70.

Al exponer la vida y obra del personaje fallecido ayer en esta capital, lamentaron profundamente su muerte.

El director general de PEMEX, Juan José Suárez Coppel, dijo que su liderazgo y conocimiento del negocio permitieron que Díaz Serrano imprimiera una nueva dinámica a la industria petrolera.

El Presidente del "Movimiento Depurador 27 de Agosto", Héctor Sosa Rodríguez, y el Secretario General de la Sección 34 del STPRM, Francisco García-Rojas Vilchis, a nombre de la Sección 34, se dirigieron a sus familiares para manifestar su pesar.

"Los trabajadores reconocemos la fortaleza que le dio a Pemex y como hizo prosperar esta industria. Reconocemos a este hombre como un mexicano al servicio de su país. Tus compañeros petroleros te extrañaremos siempre", dijo el secretario general del Sindicato de Trabajadores Petroleros, Carlos Romero Deschamps, al asistir al homenaje que se le rindió en el Centro Administrativo Pemex.